
8 Pièces

489 m²

Réf. RP2667

1 700 000 €

St-Vallier-de-Thiey
Maison à vendre (06460)
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Une  villa  historique  au  Cœur  de  la  Côte  d'azursitué  à

saint-vallier-de-thiey,  à  seulement  30  km  de  cannes,  cette  villa  de

prestige  offre  une  opportunité  unique  d'acquérir  une  propriété  qui  fait

partie  intégrante  de  l'histoire  de  la  Côte  d'azur.  Conçue  par  une

personnalité  emblématique,  cette  villa  a  appartenu  à  une  figure  qui  a

marqué le monde entier grâce à son influence et à son rôle majeur dans

le  Développement  de  l'un  des  hôtels  les  plus  renommés  au  monde.

Niché dans un cadre naturel paisible, sur un vaste terrain de 4 hectares

avec une forêt protégé, cette propriété incarne la fusion ...

A historic villa in the heart of the Côte d'azurlocated in saint-vallier-de-thiey, just 30

km from cannes, this prestige villa offers a unique opportunity to acquire a property

that  is  an  integral  part  of  Côte  d'azur  history.  Designed  by  an  embleming

personality, this villa belonged to a figure who left his mark on the world through his

influence and major role in the development of one of the world's most renowned

hotels. Nestled in a peaceful natural setting, on a vast 4 hectare plot with protected

forest,  this  property  embodies  the  perfect  fusion  of  historical  charm  and  modern

convenience. ...

ASHLEY AND PARKER
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